


CLASSIC DRIVER



1981 Rolls-Royce Corniche I - Corniche Cabriolet

Corniche Cabriolet

Preis	USD 83 580 EUR 75 000 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1981	Innenfarbe	Sonstige
Kilometerstand	94 000 km / 58 409 mi	Zustand	Gebraucht
Getriebe	Automatik	Standort	
Leistung	148 kW / 202 PS / 199 BHP	Kraftstoff	Benzin
Antrieb	Zweirad	Außenfarbe	Weiss
		Automobiltyp	Cabriolet / Roadster

Beschreibung

Wir offerieren dieses sehr gepflegte und luxuriöse 1981 Rolls-Royce Corniche Cabriolet mit lediglich 59.000 Meilen Laufleistung. Unsere Fahrzeug stammt ursprünglich aus den USA und wurde in 1995 als 1. Hand Fahrzeug und in sehr gutem Zustand nach Deutschland importiert. Seit über 12 Jahren befindet sich der Wagen nun in 3. Hand, wurde laufend gewartet und penibelst gepflegt. Aus Juli 2018 liegt uns zudem ein Wertgutachten über Note 2 und 78.000 vor. Des Weiteren sind alle TÜV Berichte und der alte Fahrzeugbrief vorhanden. Dieses traumhafte Cabriolet ermöglicht entspanntes und luxuriöses Reisen auf höchstem Niveau. Die Übergabe an den neuen Besitzer erfolgt natürlich mit neuem TÜV und H-Zulassung.

We offer this very neat and luxurious 1981 Rolls-Royce Corniche Convertible with only 59,000 miles mileage. Our vehicle is originally from the USA and was imported to Germany in 1995 as a first hand vehicle and in very good condition. For over 12 years, the car is now in 3rd ownership, was constantly and meticulously maintained. From July 2018, we also have an appraisal of the value of grade 2 and

EUR 78,000. Furthermore, all TÜV reports and the old vehicle German registration document are available. This fantastic convertible enables relaxed and luxurious travel at the highest level. The handover to the new owner is of course with new TÜV and H approval.

****Standort:**** D 82398 - Polling

Bei Interesse wenden Sie sich an:

HK-ENGINEERING D 82398 - Polling

Martin Hinterstocker

unter Tel.: +49 881 925 609 24

Fax: +49 881 925 609 19,

martin.hinterstocker@hk-engineering (.) com

Anschrift: Kirchplatz 1 82398 Polling

HK-ENGINEERING GmbH

HK-ENGINEERING
Ihr Partner für Mercedes-Benz 300SL

Titel Herr

Vorname Hans

Last name Kleissl

Kirchplatz 1

82398Polling-Oberbayern

Deutschland

Telefonnummer +49-8819256090

Fax +49-88192560919

<http://www.hk-engineering.com>

<https://www.classicdriver.com/de/car/rolls-royce/corniche-i/1981/684828>

© Classic Driver. All rights reserved.